

サカハテリ

西内小学校
2・3学年だより
2020.7.22
No.13

ようやく梅雨も明けそうです。暑い夏がやってきます。今年はコロナ感染症予防のため休業があったため、一学期が8月7日までとなりました。暑い中の登下校・学校生活が続くことが予想されますが、熱中症にはくれぐれも気をつけてすごしてほしいです。

さて、今週末は少しお休みが続きます。4日間のお休みです。暑い夏にむけて体と気持ちを整えて一学期残り少なくなりましたが、取り組んでほしいです。



左の写真は国語「あったらいいな、こんなもの」の学習で発表する様子です。さきさん・かなめさんが「あったらいいなあ」と思っているものを絵にして、説明をしてくれました。

聞いている人に分かってもらうために、精一杯の言葉の力と絵の力を使っています。3年生も聞いてくれました。聴いている皆さんも良い姿勢で聴いてくれ、うれしかったそうです。相手がうれしくなるそんな日々を重ねましょう。

発表する力

【お礼・お願い・連絡】

・29日(水)には恒例川遊びが予定されています。内村川の中に入ります。魚を掴んだり、川のいきものを見つけたり、石を拾ったりして楽しみたいものです。中には昨年のように泳ぎたいという子もいるようです。安全に気をつけて遊びたいと思います。(雨天等の場合には8月5日)

持ちもの： □ 軍手(全員お願いします。) □ 2年生はヘルメット

1) 水に入って楽しむ人：□ 水着 □ 古い靴・スポーツサンダル □ ゴーグル □ バスタオル □ シュノーケル(ある人) □ 網(ある人)

2) 水に入らないけど、川辺で遊ぶ人

□ ぬれてもいい服 □ 古い靴かスポーツサンダル □ 着替え □ 網(ある人)

・右の写真は3年生が育ててきた青虫が蝶に変わるところです。教室で幸いに観察することができました。とっとうれしい時間でした。天晴さんが家から持って来てくれたカブトムシも成虫に変わろうとしているところも観察しました。自然の豊かな西内でも、普段は目にできない場面をみるすることができました。(青虫は、残念なことに完全に脱皮できずに、命を守り育てることは、簡単なことではないと感じている場面でした。)

